



DISCIPLES – INFOS

Nous avons une mission : faire connaître l'amour de Dieu !

Février 2017 - n°17

Deux prêtres originaires du diocèse béatifiés

Les pères Michel Coquelet et Jean Wauthier, originaires de l'Avesnois et martyrs du Laos ont été béatifiés le 11 décembre 2016, avec dix-sept autres martyrs.

Une célébration eucharistique en action de grâce a lieu ce dimanche 5 février 2017 à 18h30 à la Cathédrale Notre Dame de Paris sous la présidence de Mgr André Vingt-Trois et avec notre archevêque François Garnier.

Michel Coquelet est né en 1931 à Wignehies, au sein d'une famille nombreuse et pauvre, profondément chrétienne. En 1954 il fait ses vœux dans la congrégation des Missionnaires Oblats de Marie Immaculée et est ordonné prêtre en 1956. Il part au Laos en 1957 comme professeur au petit séminaire de Paksane. Il avait un don spécial pour communiquer avec les enfants. Il est ensuite envoyé en mission dans un pauvre village. Selon un témoignage, dénoncé comme espion par des habitants de villages non chrétiens jaloux des progrès réalisés sous l'influence de la mission, il est arrêté le 20 avril 1961 par des soldats qui le tuent.

Jean Wauthier est né en 1926 à Fourmies. En 1949 il fait ses vœux dans la congrégation des Missionnaires Oblats de Marie Immaculée et est ordonné prêtre en 1952. Il est envoyé au Laos dans des villages pendant les années de guerre. Il se consacre à la tâche difficile de répartir équitablement l'aide humanitaire. C'est là que se noue le drame car même dans la pire misère il y a encore exploitants et exploités. Son action déplait aux forces spéciales. Le 17 décembre 1967 il est tué presque à bout portant.

Tous deux reposent en terre Laotienne.

Nous pouvons demander leur intercession pour que notre Eglise devienne toujours plus missionnaire, avec la passion d'annoncer l'Évangile.

Source : Revue « Eglise de Cambrai » n°20, 1^{er} décembre 2016.

Plus d'information sur http://www.oblatfrance.com/index.php?id_page=748

Conférences du Père Pierre Descouvemont

VIVRE UN VRAI CŒUR A CŒUR AVEC JESUS

Tous les jeudis du 2 mars au 6 avril de 19h45 à 21h30 à la salle St Aubert

1 – Jésus nous invite à Le rejoindre régulièrement dans ce cœur à cœur où Il se plaît à nous transformer.

2 –La supplication que nous lançons vers Lui dès le matin, comme de vrais mendiants de Dieu.

3 –Il est juste et bon de Lui chanter chaque jour notre émerveillement devant sa grandeur et son amour.

4 –Tout en se plaisant à nous inonder de sa tendresse, Il prend plaisir à recevoir tous nos actes d'amour.

5 –L'oraison ne supprime pas les tempêtes qui nous secouent, mais « En Jésus » nous les vivons « dans la paix ».

6 – Nos prières devant la Sainte Hostie préparent et prolongent nos oraisons.

Entrer dans la Bible !

En 2016 sur notre doyenné a eu lieu une formation sur l'Ancien Testament. Le Service de Formation Permanente du diocèse propose cette année de découvrir le Nouveau Testament en 8 rencontres hebdomadaires hors vacances scolaires du 27 avril au 22 juin 2017.

La Bible n'est pas un livre comme un autre, elle n'est pas un roman qui se lit de la première à la dernière page.

Il n'est donc pas nécessaire d'avoir suivi la formation sur l'Ancien Testament pour découvrir ou re-découvrir le Nouveau Testament et mieux nous en imprégner.

Première rencontre le jeudi 27 avril de 20h à 22h à la Maison Paroissiale.

Renseignements et **inscriptions** auprès d'Alain Delevallée (06 38 42 55 93 ; alaindelevallee46@gmail.com).

Plus d'informations sur <http://media.cathocambrai.com/731768.pdf>

Veillée Pascale et Christothèque au Palais des Grottes !

La Veillée Pascale est le centre de la liturgie chrétienne. C'est là que nous célébrons en Eglise le cœur de notre foi, la résurrection du Seigneur Jésus et que nous renouvelons l'engagement de notre baptême.

Il est ressuscité ! : Voilà la bonne nouvelle de l'Évangile !

Cette année, quatre jeunes femmes et deux adolescentes recevront le baptême au cours de cette veillée. Soixante-dix jeunes qui se préparent à la profession de foi recevront la lumière. De plus, des jeunes de notre doyenné ont proposé de prolonger la Veillée Pascale par une Christothèque de 23h à 3h du matin.

Pour ces trois raisons, nous attendons beaucoup de monde, ce qui a conduit l'Équipe d'Animation des Paroisses à organiser cet événement au Palais des Grottes (merci à la municipalité de Cambrai qui met cette grande salle à notre disposition).

Ce sera un événement intergénérationnel avec les enfants qui participeront activement à la Veillée (cette année, il n'y aura pas de Veillée Pascale spéciale pour eux à St Martin).

Elle commencera à 20h (et non à 21h comme les années précédentes) par la liturgie du feu pascal à l'extérieur. Puis après être entrés en procession, nous entendrons les grands textes bibliques qui redisent comment Dieu s'est révélé au cours de l'histoire jusqu'à la résurrection de Jésus, avec une mise en scène pour soutenir notre attention.

Nous aurons la joie de célébrer les baptêmes puis de rendre grâce dans le grand mystère de l'eucharistie en communiant au Seigneur ressuscité et vivant au milieu de nous.

Vous pouvez rejoindre le groupe du Buisson ardent pour l'animation des chants : Répétitions les 31 mars et 7 avril de 20h à 21h30, salle Fénelon et le 15 avril à 14h au palais des grottes. Inscription des instrumentistes auprès de Elodie Szymura (06 62 75 82 82 ; e.flahaut@hotmail.fr).

A 23h commencera la « Christothèque » avec des musiques chrétiennes électro, pop, techno, rap ou autre remixées par le père Robert, prêtre et ancien DJ. Ce qui fait son originalité est le message véhiculé par ces musiques : ce sont des chants et des louanges à Dieu.

Ces soirées ont démarré au Brésil il y a plus d'une dizaine d'années, pour répondre aux attentes des jeunes. Quelques initiatives sont ensuite nées en Europe (Paris, Palerme, sur la Côte d'azur...) sur le même modèle, dont Cambrai en 2013 avec 300 jeunes à la salle du quartier Amérique.

Plus d'infos sur <http://www.christotheque-cambrai.com>

Un pèlerinage sur les pas de Ste Elisabeth

Comme nous l'avons déjà évoqué dans le Disciples-Infos de novembre, Sainte Elisabeth est un peu la mère Térésa du 13^{ème} siècle. Elle est née en Hongrie, elle a vécu en Allemagne. Un vitrail dans notre cathédrale et les reliques de son cœur (ramenées dans notre cathédrale par l'archevêque de Cambrai présent auprès d'elle au moment de sa mort) témoignent de son influence sur notre ville.

Un pèlerinage diocésain en Allemagne (Eisenach et Marbuch) est organisé du 15 au 19 mai 2017 avec les pères Denis Lecompte et Mathieu Dervaux.

En cette année où est commémoré le 500^{ème} anniversaire de la Réforme protestante, nous découvrirons aussi les lieux où a vécu Martin Luther et nous approfondirons notre connaissance des événements de la Réforme.

Plus d'informations et inscription sur <http://pelerinages.cathocambrai.com> ou au 03 27 38 12 62

Fêter la Saint Valentin autrement !

Pour prendre du temps pour dîner en amoureux, goûter les saveurs d'un bon repas dans un cadre soigné, profiter de ce temps offert pour partager à deux

Samedi 11 février 2017 de 20h à minuit
à la Maison Diocésaine de Raismes

Plus d'informations et inscription sur : <http://maison-diocese.cathocambrai.com/1-feter-saint-valentin.html>

Agenda

- Samedi 11 février : Veillée de louange et d'adoration avec le groupe du Buisson Ardent à 20h30 à l'église St Géry
- Mercredi 1^{er} mars : Célébration des Cendres avec les enfants à 17h et Messe des Cendres à 19h à l'église St Roch
- Jeudi 13 avril : Célébration de la Cène à 19h30 à l'église de l'Immaculée
- Vendredi 14 avril : Célébration de la Vénération de la Croix à 19h30 à l'église St Géry.

Maison Paroissiale, 8 place Fénelon, 03 27 81 87 11

secretariat@paroissesdecambrai.com – www.paroissesdecambrai.com

Accueil du lundi au samedi 10 h à 12 h et du lundi au vendredi de 15 h à 18 h

(Uniquement le matin pendant les congés scolaires)